



4 Pièces

80 m²

Réf. C-3041

484 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villeneuve-loubet village - rare à la vente ! Au cœur du charmant village de villeneuve-loubet, de ses commodités et restaurants, et à quelques pas du loup, célèbre fleuve côtier de la commune. Niché dans une maison de village en excellent état, il se déploie sur trois niveaux, et offre un cadre de vie aussi original que chaleureux : - au rez de chaussée : une entrée, une chambre de 14m², donnant sur une première terrasse de 8m², ainsi qu'une salle d'eau avec wc. - au 1er niveau : une entrée, un séjour et une cuisine semi ouverte donnant sur une magnifique terrasse de 40m² arborée et ...

Villeneuve-loubet village – a rare find! Located in the heart of the charming village of villeneuve-loubet—close to amenities and restaurants—and just steps away from the loup, the town's famous coastal river. Nestled within a village house in excellent condition, this property spans three levels, offering a living environment that is as unique as it is welcoming:- ground floor: an entrance, a 14m² bedroom opening onto a first terrace (8m²), and a shower room with a toilet.- first level: an entrance, a living room, and a semi-open kitchen opening onto a magnificent 40m² terrace featuring ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

